
公園はつぶしてしまったら、 もう元には戻りません

　

昨
年
２
月
の
第
１
回
定
例
会
で
、
中
野
体
育
館
の
平
和

の
森
公
園
へ
の
移
転
と
平
和
の
森
公
園
の
再
整
備
計
画
が

報
告
さ
れ
、
７
月
16
日
に
は
田
中
区
長
の
記
者
会
見
も
行

わ
れ
ま
し
た
。
中
野
ネ
ッ
ト
に
も
多
く
の
区
民
か
ら
意
見

が
寄
せ
ら
れ
ま
し
た
の
で
、
ま
ず
は
公
園
の
現
状
を
知
ろ

う
と
急
き
ょ
、
８
月
28
日
に
「
平
和
の
森
公
園
」
の
開
設

に
関
わ
っ
た
元
東
京
都
職
員
の
井
出
和
夫
さ
ん
の
案
内
で

「
平
和
の
森
公
園
ウ
オ
ッ
チ
ン
グ
」
を
開
催
し
ま
し
た
。
参

加
者
か
ら
は
、
改
め
て
公
園
の
価
値
を
考
え
る
機
会
に
な
っ

た
と
好
評
で
し
た
。

　

そ
の
後
、
こ
の
計
画
に
つ
い
て
の
周
知
度
や
計
画
を
ど

う
思
う
か
に
つ
い
て
の
ア
ン
ケ
ー
ト
調
査
を
実
施
し
ま
し

た
。
９
月
か
ら
11
月
末
ま
で
に
、
中
野
ネ
ッ
ト
の
メ
ン
バ
ー

が
公
園
の
利
用
者
や
近
隣
に
お
住
ま
い
の
方
を
中
心
に
、

一
人
ひ
と
り
に
丁
寧
に
聞
き
取
る
と
い
う
効
率
の
悪
い
手

法
な
が
ら
、
１
３
0
人
超
の
方
か
ら
意
見
を
い
た
だ
き
ま

し
た
。

　

回
答
者
は
10
代
〜
80
代
で
、
男
女
別
で
は
女
性
が
多
く
、

「
平
和
の
森
公
園
へ
の
中
野
体
育
館
の
移
転
を
知
っ
て
い
ま

す
か
」に
は
、「
知
っ
て
い
る
」と
い
う
答
が
約
85
％
で
し
た
。

　
「
移
転
計
画
を
ど
う
思
い
ま
す
か
」
の
質
問
に
は
、「
幼

児
か
ら
高
齢
者
が
い
つ
で
も
好
き
な
時
間
に
利
用
で
き
る

貴
重
な
場
所
を
な
く
す
の
は
い
か
が
な
も
の
か
」、「
毎
日

ウ
オ
ー
キ
ン
グ
し
て
健
康
維
持
に
努
め
て
い
る
、
介
護
予

防
を
進
め
て
い
る
の
に
相
反
す
る
」、「
と
に
か
く
説
明
が

な
い
、
区
長
の
会
見
や
Ｔ
Ｖ
な
ど
で
突
然
知
っ
た
。
何
十

年
も
か
け
て
育
っ
た
木
を
切
り
倒
し
て
体
育
館
を
建
て
る

な
ん
て
」、「
ド
ッ
グ
ラ
ン
は
中
野
区
で
こ
こ
し
か
な
い
。

中
野
区
は
緑
が
少
な
い
の
で
体
育
館
は
学
校
跡
地
に
建
て

れ
ば
よ
い
」
な
ど
、
計
画
に
疑
問
を
な
げ
か
け
る
も
の
が

ほ
と
ん
ど
で
し
た
。

　

中
野
ネ
ッ
ト
で
は
、
平
和
の
森
公
園
は
老
若
男
女
誰
で

も
が
気
軽
に
利
用
で
き
る
地
域
住
民
の
憩
い
の
場
で
あ
り
、

体
育
館
建
築
に
よ
り
都
市
の
中
の
貴
重
な
緑
地
が
縮
小
さ

れ
、
防
災
機
能
も
著
し
く
低
下
す
る
と
考
え
ま
す
。

大河原まさこさんを
　　　　　　推薦します。

　東京・生活者ネットワークは、市民の声が届く政治、

市民が主権の政治を実現するために、来る 7 月の参

議院議員選挙 [ 比例代表区 ] で、ネットの国政取り組

み方針を共有できる大河原まさこさんを推薦します。

生活者ネットワークの国政取組方針

●憲法を活かす●脱原発、省エネ・再生可能エネル

ギー政策を推進する●地域主権を拡大する●セーフ

ティネットを充実させる●食の安全を守る●女性議

員を増やす

　中野・生活者ネットワークも大河原まさこさんの

活動を応援します。

1953 年生まれ。フェリス女学院中・
高校、国際基督教大学卒業。映画舞
台製作会社入社。生活クラブ生協に
加入、食品安全条例制定直接請求運
動などに関わる。93 ～ 2005 年都議
会議員。99～06年東京・生活者ネッ
トワーク代表委員。07 ～ 13 年参議
院議員（東京選挙区）。厚生労働委員、
農林水産委員、消費者問題特別委員
など。民主党参議院比例区第一総支
部長。14 年「リベラル市民政治研
究所」設立、代表。自治体議員立憲
ネットワーク顧問。世田谷区在住。

　

中
野
・
生
活
者
ネ
ッ
ト
ワ
ー
ク
は
、

市
民
と
一
緒
に
安
保
法
制
に
反
対
の
活

動
を
続
け
て
い
ま
す
。
昨
年
開
催
さ
れ

た
「
憲
法
と
平
和
を
守
る
12
・
8
中
野

集
会
」
で
は
、
代
理
人
の
細
野
か
よ
こ

が
ス
ピ
ー
チ
を
し
ま
し
た
。

第３回水色サロン

●日時：1月 22 日（金） 午後 7～ 9時

●会場：野方区民活動センター洋室 C

●参加費：無料
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～「平和の森公園」への中野体育館移転についてのアンケート調査より～

「
安
保
法
制
」
は
廃
止
を

選挙管理委員の仕事って何？

区の選挙管理委員が何人いるかご存知ですか？　報酬、選挙のな

い時の仕事、選挙の前後の仕事やそもそもどうやったらなれるの

かなど、選挙管理委員についてのあれこれを、現選挙管理委員の

斉藤睦さんにうかがいます。今年は夏の参議院選挙で 18 歳選挙

権がスタート。この機会に、選挙管理委員の仕事について一緒に

考えませんか。

お申し込みは：中野・生活者ネットワーク T/F 5356-8356

M ail : nakanonet1987@gmail.com　

おおかわら ・まさこプロフィール


